



Udhayanidhi Stalin Membeli Rumah di Dubai untuk Nivetha Pethuraj? Aktor Menjelaskan Kontroversi Ini!

Description

Nivetha Pethuraj Menepis Berita Pemakaian Uang yang Mewah

Nivetha Pethuraj, seorang aktris yang dikenal atas karyanya dalam film-film seperti 'Tik Tik Tik', 'Sangathamizhan', dan 'Oru Naal Koothu', membantah berita tentang uang yang "digunakan secara mewah" untuknya. Baru-baru ini, laporan di media sosial menyebutkan bahwa Nivetha adalah alasan di balik ajang balap Formula 4 Night Street di Chennai. Dia dikaitkan dengan balapan Chennai berdasarkan berita yang belum diverifikasi.

Clarification dan Penolakan

Mengenai tuduhan tersebut, Nivetha mengklarifikasi informasi tersebut dan menuliskan, "Baru-baru ini, telah beredar berita palsu tentang uang yang secara mewah dihabiskan untuk saya. Saya memilih untuk diam karena saya berpikir bahwa orang-orang yang menyebarkan berita tersebut akan memiliki sedikit kepekaan untuk memverifikasi informasi yang mereka terima sebelum dengan cerobohnya merusak kehidupan seorang gadis."

Kehidupan yang Sederhana

Nivetha menambahkan bahwa dia berasal dari keluarga yang sangat beradab dan telah mandiri secara finansial sejak usia 16 tahun. Dia juga menegaskan bahwa tidak ada informasi tentang dirinya yang benar. Dia menyatakan bahwa dia tinggal di sebuah rumah sewa di Dubai sejak tahun 2002 dan memilih untuk menjalani kehidupan yang sederhana.

Penolakan Hukum dan Harapan

Meskipun merasa dicemari oleh berita palsu, Nivetha mengungkapkan bahwa dia tidak akan melakukan tindakan hukum dan masih percaya akan adanya “kepekaan” dalam jurnalisme. Dia berharap bahwa jurnalis dapat memverifikasi informasi sebelum merusak reputasi seseorang keluarga. Nivetha juga menyampaikan terima kasih kepada semua orang yang membela dan mendukungnya selama peristiwa ini.

Ringkasan

Aktor Nivetha Pethuraj membantah berita tentang uang yang “boros dihabiskan” untuknya. Dia menegaskan bahwa tidak ada informasi yang benar tentang dirinya yang tersebar. Bagaimana pendapat Anda tentang perlunya memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya? Apakah Anda percaya masih ada “keberanian” di jurnalisme seperti yang diyakininya Nivetha? Beri komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah!

Apakah Anda merasa terganggu dengan fitnah atau rumor palsu? Bagaimana Anda menangani situasi tersebut? Apakah menurut Anda penting untuk tetap tenang dan memberikan klarifikasi seperti yang dilakukan oleh Nivetha? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark